

【記事作成のスピードアップ術】

ブログを書いている、

- ・記事作成に1日以上かかってしまう・・
- ・全然記事数が増えない.....
- ・ついには投稿画面を開くのも嫌になってしまった

という悩みを抱えてる方、多いのではないのでしょうか？



そこで、ブログ記事を書くのに時間がかかる方へ、
記事作成のスピードアップ術を紹介します！

早い時間でブログを書けるようになれば、
その分早くあなたのコンテンツが出来上がり、
早く収益を出すことができます。

そうすると、また次の作業を始めてまた収益化・・・
なんてことも可能です。

ブログは一度書けばその後ずっと働いてくれるので、
集客したり、収益が発生したりと、
いいことしかありません。

記事作成の時間を短縮して、自分のビジネスを
加速させたい方は必ず最後まで読んでくださいね！！

〈目次〉

- 大前提、記事作成は時間がかかるもの
- 記事作成の手順を見直す
- 余計な情報をシャットアウトする
- 作業環境を整える
- 記事を書き終える時間を決める
- ブログ記事を書くことに慣れる
- まとめ

【大前提、記事作成は時間がかかる】



まず、大前提として、
記事を書くのは時間がかかるものです。

先ほどもお伝えしたように、早く書けるようになれば、
浮いた時間で別の勉強ができたたり
メリットはたくさんあります。

ただ、

「価値あるコンテンツ作りに手間を惜しんではいけない」

という姿勢は損なわないようにしましょう。

それを踏まえたうえで、お伝えしていきます。

記事を早く書くコツは、

- ・記事作成の手順を見直す
- ・余計な情報をシャットアウトする
- ・作業環境を整える
- ・記事を書き終える時間を決める
- ・ブログ記事を書くことに慣れる

です。それでは順番に解説していきますね。

【記事作成の手順を見直す】



もし、記事本文を書きだす前に

- ・ターゲットを決めていない
- ・構成や見出しを先に作ってない

のであれば、記事作成に
時間がかかるのも無理はありません。

まずはターゲットの悩みや疑問を
しっかり洗い出した上で、
「誰にどんな価値を提供する記事か」をハッキリとさせ、
事前に構成までしっかり固めていきましょう。

まだターゲットを決めてない方は
こちらの記事を参考にしてください！ ↓ ↓

『ブログ収益化に必須のコンセプトを
3つのステップで解説』

<https://mommy-is-free.com/2020/11/02/blog-monetize/>

(タップして入れます)

そうすれば、記事を書いている中で
「次に何を書けばいいんだっけ？」と
迷子になることもなくなります！

それに、事前に作った構成(骨組み)に沿って
本文を肉付けしていただくだけで良くなるので、
スムーズに書いていくことができるようになります。



【余計な情報をシャットアウトする】



参考にしてる記事や、サイトを見ながら書くと、それが原因で手止まってしまう。

そもそも「情報をインプットすること」と「情報をアウトプットすること」を同時に行うことは困難ですし、記事を書くときはそれだけに集中したいものです。

参考にしてるサイトや情報源は
必要な時にだけチェックするようにして、
余計な情報をシャットアウトするようにしましょう。

もちろん、スマホの音も『off』がいいですね！



【作業環境を整える】



いかに自分が集中できる環境を作るかも大事なポイントです！

自宅で作業する方が多いと思いますが、
自宅での作業スペースは
整理整頓されていますか？

視界に入る情報が多いと
集中が途切れてしまいます。

できるだけ何も置かない、
目には入らないようにするのがいいでしょう。

自宅で作業しても集中できない！
という方はワーキングスペースや
カフェを利用しましょう！！

自分の集中できる環境を自分で作る、
探するのが大事です。

【記事を書き終える時間を決める】



精神論のように聞こえるかもしれませんが、

記事を書き終える時間を決めてしまうことで、
集中力も高まりゾーンに入ります。

そうすると、記事を早く書き上げられますよね。

- ・今からなるべく早く1記事書き終えよう
- ・今から午後 15 時までに 1 記事を書き終えよう

この2パターンだと後者の方が
早く書き上げられるのは明確ですよ。

はっきりゴールが決まれば、
ゴールまでのプロセスも明確になるので
様々な工夫ができるようになります。

【ブログ記事を書くことに慣れる】



何事にも言えることですが、
実践の回数を重ねて1つ1つの作業に
慣れていくことで、

効率も良くなりますし、
作業スピードも向上していきます。

ブログ記事も同様に、
まだ数記事しか書いていない状況で
「1つの記事を書くのに時間がかかりすぎてしまう」
という悩みが発生するのは
言わば当たり前なんですよね。

まずはブログを書くことに慣れていきましょう。

もちろん「質よりも量の方が大事だ」
とは言いませんが、

ある程度の量を重ねてこないと
質もついてきませんし、

量を重ねる中で、
「どこに時間がかかりがちなのか」と傾向も
わかるようになります。

【まとめ】

今回お伝えした「ブログ記事のスピードアップ術」は、
お手軽な裏ワザというよりも

「ターゲットを定義して構成からちゃんと作りましょう」
という本質的な原理原則に沿ったものなので、

もしかしたら、期待外れだったかもしれません。

ただ、こういった基本はブログはもちろん、
あらゆるビジネス活動に共通する考え方なので、
ぜひ基礎力をしっかり高めていただければ幸いです。

p.s

あやの公式 LINE では、さらに濃いビジネススキル、
マインドについて配信していますので

是非参考にしてください。(タップして入れます)



※個人情報とは分からないようになっています。

ご安心ください。

あやの各メディアはこちらから↓↓

https://linktr.ee/aya_web

こんな企画してほしい

こんなこと教えて欲しいということがありましたら

お気軽に公式 LINE にメッセージください！

次のコンテンツ作成の参考にさせていただきます(^^)

最後までお読みいただき、ありがとうございました。

あや